
CRONOLOGIA DEI FATTI 
29/06/2019 – Viene sottoscritto il Patto per la Gestione del 
Centro Civico La Meridiana; 
12/10/2018 – Con nota del Dirigente Patrimonio si costituisce 
il Tavolo tecnico previsto dal Patto (composto da due 
rappresentati dell’Amministrazione comunale e due del 
Comitato Siena 2); 
 
10/05/2019 – Il Comitato Siena 2 con Mail chiede la 
Convocazione del tavolo tecnico; 
14/05/2019 _ Coma mai proveniente dal Comune di Siena 
viene convocato il Tavolo tecnico per il 23 maggio 2019; e 
sulla base di problemi la riunione viene spostata al 28 maggio 
2019; 
 
28/05/2019 – Si riunisce il Tavolo tecnico.  
Da parte degli uffici comunali viene redatto, in data 10 giugno 
2019, il verbale della riunione del Tavolo tecnico del 28 
maggio precedente. 
In tale occasione viene presentato un primo sommario 
rendiconto delle attività svolte e in corso e i primi risultati 
economici. Evidenziando la mancanza dei requisiti per il 
passaggio alla fese 2 prevista dal Patto . 
 
12/06/2019 – Con mail indirizzata al Comune  il Comitato 
Siena 2 chiede all’Amministrazione delucidazioni sulle 
modalità di riscossione delle quote di utilizzo del Centro 
Civico; 
 
16/07/2019 – Il Comitato Siena 2 con mail scrive al Comune 
per inoltrare una nota con OSSERVAZIONI AL VERBALE  
10/06/2019 della riunione del Tavolo tecnico svoltasi il 28 
maggio 2019 e richiedendo un nuovo incontro per dirimere le 
questioni amministrative; 
16/07/2019 – Il Comune risponde proponendo una riunione 
per il 22 luglio pomeriggio; 
 
22/07/2019 - Si riunisce il Tavolo tecnico e qui viene sciolto il 
nodo sulla nomina del Comitato Siena 2 quale agente 
contabile. Nomina che viene esclusa da parte dei dirigenti 



contabili del Comune. In tale data viene concordato di 
redigere una variazione del Patto proprio alla luce delle 
difficoltà emerse sul piano amministrativo; 
 
15/09/2019 – Il Comitato Siena 2 con mail chiede una nuova 

riunione del Tavolo tecnico per “per sancire le variazioni 
nelle modalità di gestione di cui abbiamo parlato 
insieme a partire dal prossimo 1^ ottobre” come 
concordato nell’incontro del 22 luglio scorso. 
 
24/09/2019 – Con mail il Comune risponde alla 
sollecitazione affermando  che “in attesa di definire una 
data con la presenza di tutti i componenti del comitato invio 
uno schema modificato del patto con modifiche all'assetto dei 
rapporti fra comune e associazione mentre non viene 
modificato alcunché per quanto riguarda il rapporto con la 
FMPS - attendo vs/eventuali osservazioni e proposte” 
Vedi nuovo schema di patto proposto il 24 settembre 
2019 
25/09/2019 – Con mail il Comune propone un incontro per il 
giorno 1^ ottobre 2019 
 
25/10/2019  – Si riunisce il Tavolo tecnico. Senza verbale. 
30/10/2019 – Il Comitato Siena 2 con mail scrive al Comune 
dicendo che “a seguito dell'ultimo incontro del Tavolo tecnico per il 

Patto sulla Meridiana, non abbiamo poi ricevuto nessun testo aggiornato 
con le conclusioni di  tale riunione.  
Nel frattempo stiamo procedendo nella conduzione nelle modalità 
stabilite ma vorremmo poter avere certezza e anche delle nuove 
determinazioni. 
Un caro saluto 

Roberto Beligni” 
 
Risponde il Comune inviando il testo  di Patto aggiornato come definito 
nell’incontro del 25/10/2019.  
 
VEDI TESTO DI PATTO AGGIORNATO NELLA RIUNIONE DEL 25 
OTTOBRE 2019 
 
Tale testo prevedeva anche le nuove modalità di riscossione come 
formulate dal Dirigente Patrimonio su parere e intervento del 
Dirigente della Ragioneria. 



 

19/11/2019 - Il Comitato Siena 2 non ricevendo 
comunicazioni circa la formalizzazione del nuovo patto  
afferma che  
“siamo pronti da tempo alla firma del nuovo Patto per la Meridiana. Tra 

l'altro stimo già applicando i contenuti fin dalla precedente riunione con 
voi Pertanto saremmo per firmare quanto prima rendendone valida 
l'applicazione fin dal 1^ ottobre 2019 data dalla quale di fatto abbiamo 
avviato la gestione con i nuovi contenuti definiti con Voi. Attendo per la 
firma” 
 

19/11/2019 - Il Dirigente Patrimoni risponde comunicando di 
essere stato spostato ad altro servizio pregando di contattare i nuovi 

referenti. 
 

22/11/2019 - Il Comitato con mail scrive ai nuovi referenti 
comunali  dichiarando di “come Comitato siamo pronti da tempo per 

la firma del Patto aggiornato che tra l'altro stimo già applicando dal 1^ 
ottobre u.s. 
Pertanto fateci sapere per cortesia quando posso venire a firmare. 
Colgo l'occasione per chiedervi una cortesia, se potete fornirci una 
piantina dell'edificio semicircolare del CdQ di San Miniato (aggiornata 
alle modifiche realizzate per la scuola materna del Castagno lì collocata 
provvisoriamente) perché, anche in accordo con l'Assessore Sara 
Pugliese, stiamo lavorando ad una proposta di Patto insieme ad altri 
soggetti e per trasferire lì tutte le attività oggi presenti nella Meridiana. 
Qui di seguito il testo del Patto rivisto come propostoci e pronto .” 
E nella stessa giornata conferma con mail a Montagnani e Grassi 
che: 

“Carissimi,  
come Comitato siamo pronti da tempo per la firma del Patto 
aggiornato che tra l'altro stimo già applicando dal 1^ ottobre 
u.s. 
Pertanto fateci sapere per cortesia quando posso venire a 
firmare l'aggiornamento del Patto per il Centro Civico La 
Meridiana.  
In attesa di una vostra risposta (sollecitata anche con mail 
precedenti) abbiamo fissato poco fa un appuntamento con il 
Dott. Francesco Grassi per giovedì 5 dicembre alle ore 15,30, 
se fosse possibile ci piacerebbe concludere in tale 
occasione” 
5 DICEMBRE 2019 – Si svolse un breve incontro tra il Geom. 
Grassi e i rappresentati del Comitato Siena 2 in cui il dirigente 
si impegnò a poratre il testo del nuovo Patto all’attenzione 



della Giunta comunale. 
 
31/01/2020 - Il Comitato Siena 2 torna a scrivere al 
Vicesindaco e al Dirigente patrimonio ed altre della struttura 
quanto segue  
“2) essendo passato ad altro servizio il Dott. Casprini che convocava 
periodicamente il tavolo tecnico previsto dal Patto di collaborazione, 
vorremmo poter contare su un nuovo riferimento per le necessità 
specifiche e per il Tavolo stesso che è strumento fondamentale di 
monitoraggio e governo comune del Patto; 
 

3) infine vorremmo sapere se le proposte convenute all'ultima riunione 
del Tavolo tecnico (settembre 2019)   di adeguamento del Patto 
medesimo sono state recepire e approvate in maniera tale da dare corso 
anche formalmente ai nuovi criteri definiti. 
 

L'incontro anche l'occasione per una riflessione d'insieme sulle questioni 
del Contratto di quartiere. 
Nell'attesa di una risposta, La saluto a nome mio e di tutta la nostra 
associazione 

 

Roberto Beligni 
comitato Siena 2” 
 

5 FEBBRAIO 2020 - La segreteria del Vice Sindaco convoca un 

incontro presso il Vicesindaco e con il Dirigente Patrimonio per la mattina 
dell’11 febbraio 2020 alle ore 12,00. 
 

11 FEBBRAIO 2020 – Salle ore 12,00 si svolge presso la Sala 

Giunta tra il Vice Sindaco, il Dirigente patrimonio con i rappresentati del 
Comitato Siena 2 (Vigni, Papa. Giovani e Chechi). 
In tale occasione i rappresentati del Comitato Siena consegnarono al 
Vice Sindaco l’ultimo testo di del Patto così come modificato nel Tavolo 
tecnico. La riunione fu interlocutoria e il Vice Sindaco prese l’impegno a 
portare in discussione in giunte il nuovo testo. Verso la fine 
dell’incontro intervenne anche l’Assessore Fazzi (arrivato in 
ritardo) il quale affermò che sul tema della   modalità di riscossione, 
prevista dalla nuova stesura e del  Patto predisposto, avrebbe fatto 
un approfondimento. 
In tale occasione, inoltre, non fece alcun accenno alla nomina di un 
ipotetico Agente contabile.  
 
Dopodiché non è mai più arrivata al Comitato Siena 2 alcuna 
comunicazione né formale né informale sul da farsi, sul come procedere 
oppure su divieti o ammonimenti. Nulla.  

Dal 9 Marzo 2020 - Tutte le attività sono state formalmente e 



definitivamente sospese (comunicando con mail al Comune) 
Fin dagli ultimi giorni di Febbraio tuttavia, gran parte delle iniziative e 
attività erano già state sospese per l’allarme sul Covid. 
 
 

 

 

(a seguire qui allegati, gli atti e la corrispondenza intercorsa 
comprovante la discussione  e l’evoluzione del confronto)



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 



 


